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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена анализу эффективности использования трудовых ресурсов на предприятии сферы недвижимости. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Изучение теоретических основ оценки эффективности использования трудовых ресурсов. 2. Обзор организационно–экономической характеристики предприятия ООО «ЛСР. Недвижимость – СЗ». 3. Оценка эффективность использования трудовых ресурсов ООО «ЛСР. Недвижимость – СЗ». 4. Анализ проблемы обеспечения эффективности использования трудовых ресурсов ООО «ЛСР. Недвижимость – СЗ» 5. Разработка предложений по повышению эффективности использования трудовых ресурсов в условиях стабилизации деятельности предприятия и в условиях антикризисного управления. 6. Оценка эффективности предложенных мероприятий. Работа выполнялась в Публичном акционерном обществе «Группа ЛСР». В ходе работы были рассмотрены трудовые ресурсы предприятия, их состав и численность, эффективность использования трудовых ресурсов на предприятии, а также теоретические основы оценки эффективности использования трудовых ресурсов. Также была проведена оценка рентабельности трудовых ресурсов с помощью метода цепных подстановок. Результатом работы стала разработка для ООО «ЛСР. Недвижимость – СЗ» комплекса мероприятий, направленных на повышение использования трудовых ресурсов на предприятии в условиях стабилизации деятельности предприятия и в условиях антикризисного управления, которые были предложены к внедрению. Полученные исходные данные и результаты проведенной работы обрабатывались с использованием программ пакета Microsoft Office и представлены в виде таблиц и рисунков.
        

        
          The given work is devoted to the to the effectiveness analysis of using labor resources at a real estate company. In the process of this research, the following tasks were solved: 1. Learning theoretical basics of the assessment of the effectiveness of the use of labor resources. 2. Overview of the organizational and economic characteristics of the company LLC “LSR. Real estate – Northwest”. 3. Assessment of the effectiveness of the use of labor resources of LLC “LSR. Real estate – Northwest”. 4. Analysis of the problem of ensuring effectiveness of the use of labor resources of LLC “LSR. Real estate – Northwest”. 5. Development of measures to improve efficiency of the using labor resources in the conditions of stabilization of work of the enterprise and in the conditions of the crisis management. 6. Assessment of the effectiveness of the suggested measures. The work was carried out at Public joint stock company “LSR Group”. In this research some aspects were considered such as labor resources of the company, their composition and number, effectiveness of the use of labor resources, assessment of the effectiveness of the using the labor resources and theoretical basics of the assessment of the effectiveness of the use of labor resources. Also, an assessment of the profitability of labor resources was also carried out using the method of valuable substitutions. Result of the research is the development of a set of measures aimed at increasing the use of labor resources at the enterprise in the conditions of stabilization of the companys activities and in the conditions of crisis management, which were proposed for implementation for LLC “LSR. Real estate – Northwest”. The initial data obtained and the results of the work carried out were processed using Microsoft Office software and are presented in the form of tables and figures.
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